
第 48 回 番組審議会議事録 
 

日 時：令和 4 年 11 月 30 日（水） 

場 所：書面開催 

出席者：番組審議委員 

出席委員数  岩間委員長 中村委員 足立委員 大杉委員 豊島委員  

           

放送事業者：NPO 法人足立理事長 NPO 法人前川副理事長 中尾局員 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

 

・ミニコミ誌 28 号（1 月～3 月）発行準備 

リスナープレゼント 

茶殻米研究所様の茶殻米 

珈琲豆誠様のドリップバック珈琲 

山名酒造様のお酒 

をご提供いただきます。 

 

・12 月～新規応援団様 

株式会社旭運送 

おうちギャラリー 

里ヒ膚科クリニック 

石田塗装（応援団 CM なし） 

 

②今後の取り組み・番組について 

・1 月からの新番組 

木曜日 14 時～「きのひろしの走れ風」 

木曜日 20 時～「Z 世代」 

火曜日 21 時～「GOGO 猿飛」 

 

 

・12 月 25 日に年末イベントを企画予定 

マエストロさんのラーメンを関係者にふるまって頂くようなイベントの声が上がっていま

す。まだ詳細は決まっていませんが、決まり次第各所にお知らせいたします。 

 

・短期集中 CM のチラシ(別添)を積極的に営業。 

11 月 28 日から中兵庫信用金庫様も CM 放送してくださいました。 



 

・視聴率アンケートを集計し、営業に役立てる予定。 

 丹波市にもアンケートデータをお渡しし営業につなげていければと思っています。 

 

 

・805 たんば公式 LINE の登録者数を増やす。 

 公式 LINE の広報 CM を放送中 

 登録者数 ２月１日 ７６人 → ３月３０日 96 人 →４月８日 104 人 

 5 月 28 日 115 人 → 8 月 10 日 154 人 → 9 月 28 日 192 人 

 11 月 28 日現在 207 人 

微増ですが、登録者伸びています  

 

・LINE を使いお知らせ(リスナープレゼント等)を流したいと考えています。 

 イベントの告知、応援団紹介番組のお知らせなど広報していきます。 

 

・新しく応援団に入られた方に番組出演のお声がけをする。 

 

・Instagram 等の SNS での広報を充実させる。更新頻度が増えるように番組に来られた方

には写真撮影を忘れないように実施しています。 

 

・YouTubeの配信も現在、こてつさんにお任せしている形ですが、スタッフでできるよう    

に検討中→ 編集ソフトの導入、編集可能になりました。まだ一人のスタッフしかできな

いため皆ができるように共有しています。 

 

その他（番組以外） 

・ミニコミ誌は、ほぼすべての自治協議会様にご協力を頂き、全戸配布となりました。 

 (春日部地区自治協議会以外は配布にご協力頂けそうです) 

  

④放送番組についての感想・意見交換 

下記の件について、ご意見ご感想等ございましたらご記入いただけますと幸いです。 

 

1、番組編成の問題で 2 時間番組のミュージックバードの番組を途中で切ったりしている

が、編成上の問題はないのか。来期の方向性は？ 

というご意見が技術部さんからありました。 

以前、大杉様からも JP トップ 20 の番組が途中で、「ココロ音ラジオ」に変わってしまう。

というご意見を頂いておりました。 

局の意向としては、805 たんばの自社番組を優先し、希望があればミュージックバードの

番組が入っていても関係なく、805 たんばの番組を入れて構成していました。 

あまりミュージックバードの番組を重視していないスタンスを取っています。 



4 月以降は、ミュージックバードの番組も考慮していく予定です。 

番組編成について、もっとこうすればいいのでは？というようなご意見等がございましたら

お寄せいただけましたら幸いです。 

 

 

2、4 月～6 月ミニコミ誌リスナープレゼントの商品で、こんなプレゼントがあれば嬉しい

と思われるものがあればご意見いただきたいです。 

 

 

3、その他ご意見・ご感想 

 

・短期集中 CM の営業について 

 

チラシの活用やアンケート結果に基づく営業展開はとても有効であると思います。 

 

その他の手法として、イベント系の告知や年始挨拶等の季節性 CM の獲得に注力してみて

はいかがでしょうか。 

 

・公式 LINE、instaglram 

 

登録者が着実に増えていっているのは良いことですね。 

 

リスナーの裾野を広げるためにも、番組予告やイベント案内等、SNS は大いに活用するべ

きと思います。 

 

・意見がありました通りに、私も土日の 7 時からの MB の番組が好きで聞いていますが 1

時間で終わります。局の方針もわかりますが、他の805の時間に移動して欲しく思います。 

 

・プレゼントは沢山の人に当たる様に数を増やして欲しいです。ステッカーなど。 

 

・ミュージックバードの番組が途中で自社番組になる件は気になっていました。 

できればミュージックバードの番組に合わせられるところは合わせていただけるとリス

ナーさんにとっては聴きやすいと思います。 

もう少し聴きたかったなーと思うこともしばしばありました。 

自社番組がどうしてもその時間にして欲しいという要望があれば優先しないといけないと

思うのですが特になければミュージックバードと調整をしていただけると聴きやすくなる

と思います。 

 

 



・スィーツなどはリスナーさんが喜ばれると思います。 

申し込みも LINE 登録者限定などにしてはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について： 

 

次回番組審議会は、 

 

1 月 25 日水曜日あたりで、書面での開催を検討しております。 

 

 

どうぞよろしくお願いいたします。 


